



ACTA #0052 DE LA SESION ORDINARIA DEL 15 DE JUNIO DEL 2022

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación Del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario – Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al Señor Secretario – Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario – Tesorero le expresa a la Señora Presidenta y a los Vocales Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Liliana Ayala Vargas, Sra. Elena Vargas y el Sr. Rolando Palma.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Liliana Ayala Vargas, Sra. Elena Vargas y el Sr. Rolando Palma. expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y procede a dar el informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Junio del 2022.

El 02 de Junio del 2022, se realizó un evento por el día del niño en el cual participaron más de 200 niños de nuestra Parroquia que disfrutaron con sus caritas pintadas y con los payasitos.

En este día también se realizo la poda de arboles en el polideportivos, lugar donde sería la sesión solemne por aniversario de la Parroquia ya que en días anteriores como Gad Parroquial le envié un oficio al Municipio de Babahoyo al departamento de arborización para que nos ayude con la poda de los árboles.

El 03 de Junio del 2022, se realizó la poda de árboles en el malecón y en sector la cuarenta por parte del departamento de arborización del Municipio de Babahoyo gestionado por el Gad Parroquial de la Unión.

En este dia personal de CNEL LOS RIOS, coloco un transformado en el lugar donde se realizara el evento cultural por aniversario de la Parroquia.

En este dia también el carro motobomba del cuerpo de Bombero realizo la limpieza del polideportivo con la gestión del Gad Parroquial La Unión.

En horas de la noche se realizó, un evento artístico denominado "La Unión Tus Hijos Te cantan" con la participación de los artistas de nuestra localidad que con su voz deleitaron a los asistentes y rindieron un justo homenaje a nuestra parroquia.

**Vitalia
Ramos**
MEMBRE DE LA UNIÓN
2019-2023



El 04 de junio del 2022, se realizó la cabalgata montubia con la participación de caballistas de diferentes lugares de la provincia de los Ríos, quienes también rindieron homenaje a la unión en sus 30 años de Parroquialización.

En este día gracias a CNEL LOS RÍOS, se realizó el arreglo de algunas luminarias apagadas en varios sectores de la Parroquia.

El 05 de junio del 2022, día en el cual nuestra Parroquia La Unión cumple un aniversario más de vida política y administrativa, por tal razón se llevó a cabo el desfile cívico cultural con la participación de instituciones públicas y privadas de nuestra Parroquia y luego la sesión solemne conmemorativa en honor a los 30 años de Parroquialización con la presencia de todas las autoridades locales, parroquiales cantonales y provinciales.

Por la noche se efectuó el show artístico en honor a los 30 años de Parroquialización de la Unión, con la banda 24 de mayo y los Búfalos.

El 06 de junio del 2022, se realizó la socialización en todos los sectores de la Parroquia comunicando sobre la brigada médica que se realizaría el martes 07 de junio por parte de la Prefectura de los Ríos, esta socialización la hicimos con las chicas de los proyectos sociales.

El 07 de junio del 2022, gracias a la Prefectura de los Ríos en coordinación con el Gad Parroquial de la Unión, se realizó una gran brigada médica en el sector 05 esquina donde se atendieron más de 800 personas en el área de Medicina General, terapia física, se entregaron medicinas gratuitas.

El 08 de junio del 2022, junto al alcalde de Babahoyo Dr. Carlos German Gaibor y vocales del Gad Parroquial de la Unión, Ing. Liliana Ayala y la Sra. Elena Vargas recorrimos las calles que están siendo asfaltadas por Parte del Municipio de Babahoyo.

El 10 de junio del 2022, estuve atendiendo a la ciudadanía en las oficinas del Gad Parroquial la Unión.

El 13 de junio del 2022, como Gad Parroquial ayude al Sr. Reina para que sea trasladado en la ambulancia hacia el hospital ya que a causa de la diabetes tenía afectado su pie derecho.

El 14 de junio del 2022, se realizó un pregón con los adultos mayores por las principales calles de la parroquia la Unión por conmemorarse el día no al maltrato de la vejes.

El 15 de junio del 2022, se hizo un recorrido con el Prefecto de la Provincia de Los Ríos Ing. Johnny Terán Salcedo en la vía el cuatro, las Malvinas, la Esperanza, la pineta Barreiro ya que se están realizando los trabajos de ampliación la vía para luego realizar el asfaltado en esta actividad me acompañó la Ing. Liliana Ayala y la Sra. Elena Vargas Vocales del Gad Parroquial de la Unión.





GAD PARROQUIAL LA UNIÓN

Esta reunión termina a las 17H00

WWW.GADLAUNION.GOB.EC



Lcda. Vitalia Ramos Troya

PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Ing. C.P.A Leonardo Pozo López

SECRETARIO-TESORERO

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

**Vitalia
Ramos**
SIEMPRE POR LA UNIÓN
2019-2023